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第２回 南砺市協働のまちづくり推進会議  議事要旨

■日 時：平成 28年 12 月 5 日（月） 19:00～21:00 

■場 所：南砺市協働のまちづくり支援センター横 大会議室

■出席者：委員１４名、事務局４名

   〔委員〕

磯部文雄、上坂正治、江田攻（副委員長）、沖田光弘、長田正勝、河合朱希代、栗山芳雄、名村桂子、

能登貴史、林則雄（委員長）、堀豊次、松本浩希、森川武雄、安居時美    ※敬称略、五十音順

に表記 

〔事務局〕 

南砺で暮らしません課 課長 市川 孝弘、副主幹 石本 裕、副主幹 石崎 裕子、主事 影近 宏紀 

■欠席者：６名（今川浩美、江田久嗣、齋藤よし子、武田和一、法邑千映子、安居範光）

※敬称略、五十音順に表記

■傍聴者：無し

■議事次第

１．開会

２．委員長挨拶

３．付議事項

（１）「提言書（案）」について

（２）第３回協働のまちづくり推進会議について

４．閉会

■議事要旨

（１）「提言書（案）」について

意見

・総働、小規模多機能自治とは具体的内容は？

・協働が進んでいないのに総働に移行できるのか

・「総働」「小規模多機能」への取り組みは先走りすぎでないか。前回の提言書の内容を踏まえ具体的な再提

言だと思っていた。

・コーディネーターの件などはどうなったのか。

・まちづくり条例についての提言ではないのか。

・２の勉強会の開催があってはじめて１．「総働」「小規模多機能自治」ができるのでないか。

・市からではなく市民から総働へ向けての意見が出るべきである。さらに協働を推進するため、「総働」や「小

規模多機能自治」についての検討の場を設置することを求めると、修正されたい。

・検討の場が設置されれば、今まで議論していたコーディネーターについてもどんな人が地域に必要か意見

が出てくるはずである。

・１の見出しを「総働」、「小規模多機能自治」ではない言葉に修正していただきたい

・１の上３行と、３の上３行が同じである。

・１の前半は趣旨として、１の下３行を１の項目にしたらどうか

・３の内容に年次計画、引き継ぎ事項について盛り込めないか

・３の推進会議に広報部会を設置するは削除してはだめか

・総合計画への記載はどうなっているのか。
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・５０の手習い塾や七転び八起き塾の塾生と具体的に記載しなくても良いのではないか。

・勉強会を開催した後はどうなるの。

参加した人の人材活用などは。

○提言書について

１．「総働」および「小規模多機能自治」に検討について

・見出しの「総働」「小規模多機能自治」を削除し別の見出しにする。

・島根県雲南市についての記載を削除する。

２．勉強会の開催について

・七転び八起き塾、五十の手習い塾という言葉を削除又は五十の手習い塾生等に修正する。

３．周知・広報について

・一段落目を削除する

（２）第３回協働のまちづくり推進会議について

日時：平成２９年１月１３日（金）午後７時～

場所：南砺市役所福野庁舎２階講堂にて

内容：提言書の提出、市長との意見交換

（３）その他

   なし

閉会


